
ASSEMBIÉr e ÉNÉnnlr zozs
coMprE RENDU D'AcnvrÉ oe I'ANNÉE 2024

Le Conseil d'Administration a décidé de
reconduire l'Assemblée Générale du Cercle sous
la forme de courriers. Une forme qui permet à
chacun de s'exprimer quelles que soient sa
maîtrise de l'informatique et la distance dessin
équipemenl avec le lieu de la réunion. Toutefois
nous allons tenter cette année de réaliser un
compte rendu de l'Assemblée Générale en
visioconférence en plus de la traditionnelle
publication dans Le lien.

2024 a connu quatre adhésions et malheu-
reusement autant de départs et décès. Quelques
adhérents n'ont encore pas réglé leur cotisation de
l'année malgré les rappels. L'activité des manco-
listes a aussi beaucoup baissé. Les adhérents
semblent avoir comblé avec les stocks du Cercle
les quelques cases vides de leurs albums.
D'ailleurs le stock des années 1950 et 1960 est
parfois devenu épars ce qui pose la question de sa
reconstitution. Aujourd'hui ce fond n'est alimenté
que par des dons d'adhérents et l'acquisition de
quelques séries de nouveautés qui permettent aux
nouveaux adhérents de compléter leur collection.
L'approvisionnement en nouveaulés fonctionne
bien. Nous avons réalisé trois envois cette année.
Quelques adhérents ont annoncé l'arrêt de cet
abonnement aux nouveautés avec le dernier
timbre émis en 2024.

L'Année 2024 a vu les débuts du site
informatique du Cercle sous le conduite de Jean-
François Paix. Nous sentons que certains
adhérents ne sont pas familiarisés avec cette
technique ce qui justifie le maintien du lien papier
et des courriers. ll n'en reste pas moins que si
Jean-François en est le modérateur l'intérêt du site
doit être alimenté par vos contributions. N'hésitez
pas à lui faire des propositions de contenus.

Le Conseil d'Administration du Cercle a
pris l'habitude de se réunir en visioconférence.
Des conférences sur des thèmes de la philatélie
russe se sont tenues sur le web. ll nous faut nous
habituer à cette technique pour nous rencontrer.
Au-delà du fait que nous n'avons plus de locaux,
elle réduit les distances qui nous séparent à de
simples rendez-vous horaires qui simplifient la vie.
Nous vous proposons de commencer par Ie

compte rendu de cette Assemblée Générale.

Le Conseil d'administration s'interroge
beaucoup sir les motivations qui animent votre
collection. Jusqu'à maintenant les quelques ques-
tionnaires que nous vous avons demandé de
remplir n'ont pas fourni de résultats permettant

d'orienter les choix du Cercle. Le Conseil
d'Administration vous propose d'interviewer par
téléphone au maximum une dizaine d'adhérents à
partir d'un questionnaire type. Bien sûr les
questionneurs garantissent la confidentialité des
réponses. Dès maintenant si I'Assemblée
Générale valide la démarche vous pouvez

" candidater » sans garantie à ce jour d'être
retenu(e). L'objectif est de constituer un « panel »

représentatil des adhérents du Cercle sachant,
que pour des questions pratiques de proximité
géographique, les interviews seront conduites par
le secrétaire et le président (non professionnel).
De même, ce sont eux qui réaliseront le compte
rendu anonymisé.

À cause de contraintes de temps nous
n'avons pu réaliser l'ouvrage marquant le
trentième anniversaire de la disparition de notre
Président d'honneur Michel Liphschutz. Nous en
sommes désolés.

Les candidats au Conseil d'administration :

Bernard Deyris de Massy (91), Roland
Evrard du Compas (23), Bernard Furnon
d'Avignon (84), Gérard Leblanc de Brétigny-sur-
Orge (91), Jean Lévécot de Corbeil-Essonnes
(91), Jean-François Paix de Dunkerque (59),
Martine Souchet de Saint-Ouen (93) et Henri
Tapareld'Olemps (12).

A tout moment, des adhérents peuvent être
associés au travail qui se fait par correspondance,
téléphone ou mail en participant au Conseil
d'Administration.

Le Conseil d'administration élira en son
sein ses responsables. ll est rappelé que le Cercle
fonctionne en sessions plénières trois ou quatre
fois par an par échanges d'informations, sans
réunion de bureau préalable.

Vous avez jusqu'au 20 mars 2025
pour voter et faire part de vos remarques,
suggestions, témoignages. Nous vous en
remercions.

le Conseil d'Administration

Pensez à retourner votre vote avec
la cotisation 2025. Merci,
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BuurnN DEs Vôres À L'AssEMaLÉe
J'

GEN ERALE ORDINAIRE 2,0i25

APPROUVE LE RAPPORT D'ACTIVITE 2024

APPROUVE LES RAPPORTS FINANCIERS
2024

VOTE POUR LES CANDIDATS
AU CONSEIL D'ADMINISTRATION 2025
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MERcr D'rNScRrRE vos REMARQUES, succESTtorus, rÉHlotoNAGES ....

BULLETN DE vorE À RrrouRt,=* AVANT LE 20 MARS 2025 t,
CERCLE PHIMTÉIIOUE FRANCE-RUSSIE,

oÉnnRo LEBLANC zr, nÉsloeNcE DES LUCIoLES s1220 eRÉrteNY


